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ACT A DA REUN IÃO - - ORDINÁRIA DE 23 DE Janeiro - -DE 1973 

No dia vinte e tr~s - -de Janeiro - - de mil novecentos e 

setenta e tr~s - - - ':'" , ne s t a c i da d e d e Av e i r o, e di f i c i o do s 

Pa ç o sd o Concelho e Sala das Reuniões da Camara Municipal, 

r e un i u - - - -o r d i n à r i a fi e n t e a me S ma Câ ma r a J p e 1 a s c a t o r z e 

horas e trinta minutos I sob a pre sidência do- - - - Presi

dente Senhor Dr. Artur 1,l ves Moreira - - - - - - - - -, com a pre

s e n ç a do Vice-Presidente Senhor Dr. José Luis Rebocho de Albu

quer que Chr i s t o , tendo comparecido os Ve r e a d o r e s Senhores, 

En~2 . Alber t o Branco Lopes, Eng~. Carlos Lourenço Boia, Eng~. Carlos Ma

nuel Ferreira da Maia, Carlos t~nuel Gamelas, Joaquim Ant ónio Gaspar ae 

Melo Albino e Ulisses Rodr-í.gue s Per ei r a . - - - - - - - - - - - - -

De c 1 a r a d ct. a b e r t a a r eun i ã o p e loS e n h o T - - - - P r e s i - I 
de n te, f o i 1 i d a e a p r o v ad a a a c ta d a T. e U TI i ã o a n t e r i o r, que 

vai ser assinada. 

Em seguida foi aeliberaao dar início aos trabalhos. - - - - - 

Mercado de Manuel Firmino - Arrematação de Lojas - Em face da 

participação ao zelador em serviço no Mercado em epígrafe, foi delibera-

ao, por unanimid.ade, pôr em arrematação, nas conaições habituais, o di- I 

reito ae ocupação aas lojas n2s. 36 a 39 e -4l do re f'er-i.do Mercaao,com 

as áreas d.e 51 m2 e 24,5 m2, respectivamente, aestinadas a talho. - - 

A hasta pública ae vãrá reali zar-se na próxima reunião, com a ba

se ae licitação ae 100$OO, Ynão po ~do os lanços ser inferiores a 100SOO 

e sujeitanao-se os aajuaicâtárioB ao pagamento da taxa ae 50$00 por metr 

quadr-ado e por ~s. - - - - - r -

Esta parte da acta ~oi aprovaCla em minuta, para execução imedia
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ta, nos termos do § 12. do art2. 3542. do Código Administrativo. - - - 

Mercado de Manuel Firmino - Abastecimento de Leite - De acordo 

com a deliberação tomada na ill..tima reunião e editais publicados para o 

efeito, em 17 do mês em curso, o Senhor Presidente ordenou que se proce

desse à arrematação do direito de ocupaçãq da loja n2. 24-A do Mercado 

de Manuel Firmino, tendo dado a conhece, prêviamente, as condições de 

arrematação e o fim a que se consta dos re 

feridos editais. - - - - - 

Procedendo-se à lic foi deliberado, por unanimidade, 

adjudicar a mencionada loja à fi a "Lacticínios de Aveiro, Ld~.", pel a 

impor t ânci a de 200$00, dest i.nada à venda de leite engar r afado e de prod~ 

tos derivados do leite. - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Esta parte da acta foi aprovada em minuta, para execução im 

diata, nos termos do § 12. do art2. 3542. do Código Administrativo. - 

Funcionalismo Muricipal - Subsídio por Morte - Devi ent e or 

ganizado, foi presente o processo em que Deolinda Celeste de J esus, na 

qualidade de viúva do jornaleiro (assalariado eventual ) António J osé 

Oliveira,solicita, nos termos previstos no Decreto-Lei n2. 42 947 , de 27 

de Abril de 1960, que lhe se j am liquidados s abonos referent es a seu f a 

lecido marido, os quais foram harmonia com o di sposto no 

Decr et o-Lei n2. 49 031, de 27 e o 1969 e que, segundo· discrimina

ção constante do aludido proceeso, "ngem o montante de 11 200$00. 

Constat ando-se do o processo que a aludida petição está 

em condições de ser aceite, em nela exarada., e dado 

que foi organizada segundo os trâmi. tes legais, a Câmara deliberou, por 

unanimidade, autori zar o pagamento daquela importância à impetrante. - 

Assist~ncia Judiciária - Foi presente um requerimento de Gui
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lher mina Pinto, casada, guarda de sentinas, residente na freguesia de S. 

Bernardo, deste concelho, a requerer que lhe seja certificada a sua si

tuação económica, tendo em vista um pedido de assistância judiciária na 

acção de separação de pessoas pretende intentar contra seu ma 

r i do. 

Em face dos elementos Secretaria e do atestado 

pas sado pelo Presidente da Jun de S. Bernardo, apenso ao 

requer i ment o, a Câmar a delibe por unanimidade, declarar, nos ter-

moa do n~. l5~. do art~. 48~ Código AdmL~istrativo, que a requerente 

aurere a remuneração mensaJ. líquida de 1 492$00., não paga quaisquer ta 

x.as camarárias devidas pela qualidade de proprietária, e não há conhecã -« 

ment o di que pOS8U& outros -r endiment os . - _. - 

~Centro Paroquial de Assistência de S. Bernardo - A Câmara to

mou conhecimento do ofício n~. 202, de 12 do corrente mês, do Centro Pa
I 

ro qui al de Assistência de S. Bernfrdçv; que agradece a deliberação res 

pei tant e ao aumento do subsídio Jl oncede r àquela obra assistencial. 

Ensino Sectmdário em Aveiro - Foi lido im ofíeio da Junta de 

Freguesia de Eixo, dando conhecimento que em sua reunião ordinária de 14 

do mês em curso, foi deliberado exarar na acta um voto de congratulação 

pel a notícia, vinda recentemente a público, da possível instaJ.ação de 

uma Escola do Ciclo Preparatório naque.La freguesia. 

Por unanimidade, foidel~berado~decera atitude t omada pela 
Junta de Freguesia, esclarecendo-~, ao mesmo tempo, o referido corpo 
administrativo que a notícia em" ~usa se refere a uma sugestão apresen

da superiormente, que poderá od não concretizar-se, visto taJ. decisão 

não depender da Câmara. - - - 

/ )(.Sociedade Columbófila de Aveiro - Foi presente o ofício n~. 

3/ 73, datado de 12 de Janeiro corrente, da agremiação em refe~ncia, a 
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solicitar uma taça destinada premia o vencedor de uma das provas in

ternacionais integradas Columbófila de 1973, da qual faze 

parte algumas 'l/sol tas" de 

m sucedendo, foi deliberado, por unani

mi:la.de, oferecer um troféu de montante aproximado ao dos anes anteriores 

através da Comissão Municipal de Turismo. - - - - - - - - - - - - - - 

Comissão Municipal de Turismo - A Câmara tomou conhecimento do 

teor da acta da Comissão Municipal de Turismo, realizada 00 dia 16 do 

mês em curso, a qual não se transcreve por constar de livro próprio, fi

cando a minuta respectiva anexa à presente acta. - - - - - - -

A propósito da "Feira das", o Senhor Presidente disse 

que a cedéncãa do Salão dos Serviços por t empo indeterminado, 

pode prejudicar uma realização válida, que é de cons i der ar este as

pecto, já que as solicitações são agora em úmero elevado, como se cons

tatará ainda nesta reunião. 

Disse t ambém que, tratando-se de a ção rent ável, de 

verá ser aceite a percentagem dos lucros que a ão Organizad ra e 

propõe distribuir e que constituirá compens ção los encargos supo~ 

tados pelo W-unicípio. - - - - -

O Vereador Senhor Eng2. Branco Lopes presto alguns es cl areci

ment os acerca da realização das anunciadas Feiras, que se revestem de 

muito interesse, e justificou o seu ponto de vista, expresso na acta da 

reunião da Comissão Municipal de Turismo, considerando que ao abdicar do 

lucros, também ficaria excluida a responsabilidade por eventuais prejuí

zos. - - - - - 

No que se refere às despesas resultantes da utilização das ins 

talações municipais, elas ficariam a cargo da Comissão Organizadora. 
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Depois de igualmente se pronunciarem os Senhores Vereadores, 

que unani mement e reconheceram o interesse de que se reveste a realiza

ção das "Feiras das Moedas", o Senhor sidente submeteu o assunto a vo 

t ação , sendo deliberado, por mai oria , autorizar a cedência das instala

ções muni ci pais menci onadas na petição, ficando ressalvada a possibilid~ 

de ut ili zar o Salão Muni ci pa l de Cultura pela Câmara nos dias coin 

sol i ci t ados sempre que o exija qualquer acontecimento de 

~onhe cido interesse, abdicando o Munic!pio dos lucros, e não se respon 

bi l i zando por poss!veis prejuízos, conforme foi sugerido pela Comissão 

de r-Lsmo , - 

Os votos discordantes pertenceram ao Senhor Presidente e Senho 

re s Vereadores EngQ. Carlos Boia e Ulisses Pereira, e respeitam Unicamen 

t e à divisão dos lucros, que se deveria processar de acordo com a propo~ 

ta da Comissão Organizadora. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Voto de Pesar - Tendo ocorrido hoje o falecimento do Senhor 

Francisco Gonzalez de La Peba, antigo Ver eador do Munic!pio, foi deliber 

do, por e por unanimidade, mandar exarar 

na acta desta reunião um voto de infausto acontecimento, e 

que a Câmara se faça representa as cerimónias fúnebres. 

Esta deliberação deverá ser transmitida à família do saudoso 

extinto, na pessoa de sua esposa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

~~ permuta de Terrenos entre a Caixa de Previdência do Distrito 

de Aveiro e a Câmara Municipal - "&1 seguinento do tratado em reunião de 

31 de Outubro do ano findo, foi presente uuv' ofício do ó Civil de 

Aveiro, que transcreve outro da Política 

e Civil, respeitante ao pedido permutar uma parcela 

de terreno camarário por outra adquirida ~cípio pela Caixa de Pre-
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vidência do Distrito de Aveiro, em 1968. - - - - - - - - - - - - - - - 

Neste ofício chama-se a atenção da Câmara para a conveniência 

de estabelecer cláusula de reversão) fixando o prazo para início e corr

clusão das obras a efectuar, à semelhança do que tinha acontecido em re

lação ao terreno inicialmente alienado. - - - - 

No mesmo ofício solicita a indicação do preço por que foram 

adquiridas as parcelas de terreno antes pertencentes a ~anuel Ferreira 

da Fonseca e à Ordem dos Padres Carmeli s e que fazem parte do lote que 

ora se pretende ceder. -

Após esclarecimentos Idos pelo Senhor Presidente foi de

liberado, por unanimidade, informar é norma desta Câmara fixar pr a -

zos para conclusão das obras a ef em terrenos por si alienado ,des 

tinados a construção, estabelece o cláusulas de reversão, que f ará actu 

se não forem cumpridos aqueles 

Assim, e à semelhança do que conteceu em rel a ção ao t erreno 

inicialmente vendido à Cai. d Previdência, novamente se deter Ul...L..Ll<:1r á a 

cláusula de reversão, quanto terreno que agora se pre t ende pe rmuta 

com aquele, nos precisos te o da que então se estabeleceu. - - - - - 

Foi também deliberado informar dos preços por met r o quadrad o 

dos terrenos adquiridos e esclarecer que as condições são exactamente as 
.
 

mesmas que foram impostas aquando da venda, inicialmente, do terreno ao 

Ministério das Corporações e Previdência Social. - - - - - - - - - 

Esta parte da acta foi aprovada em minuta, para efeitos imedia 

tos, nos termos do § 12. do artQ. 3542. do Código Administrativo. 

Prpcessos de Obras Particulares - Onus de Renúncia - Foi pre

sente o processo de obras nQ. 236/58, em que Francisco Lopes apresenta 

esboço para obras de beneficiação do seu prédio situado na Rua do Outei



~ 

rinho, e m Verdemi1ho. - - - - - - - - - - - 

Dado que este processo foi deferido com sujeição a ónus de re

núnci a , a Câmara deliberou, unanimidade, conceder poderes ao Senhor 

Presidente' para outorgár escritura, em representação do Mu 

·cípio. - - - - - - - 

Processos de Obras Particulares - Foi presente o processo de 

obras n2 . 100/72, em que I sauro das Neves Ferreira apresenta exposição 

referente ao despacho que deferiu o aditamento ao projecto inicial, sob 

condição de o armaz ém ser coberto a telha e encostado à estrema poente. 

Alegando falta de possibilidades financeiras, no momento, aqu~ 

le munícipe requer autorização para manter o terraço co rme está pro

jactado , sob o compromisso de, no prazo máxi mo de anos , elevar o arm a -« 

zém para a altura do rest ante, prédio e, então roceder à cobertura do 

telhado na continuação do me! mo edifício. 

Atendendo ao pare.der emitido pel a Comissão !hmi ci pal de Arte e 

Arqueologia foi deliberado . por unarilmidade, deferir a petição nos ter

mos requeridos. - - - - - - - - - , - - - - 

Também foi pre1':ntl processo de obras n2. 225/56, para cons
de 

trução de um prédio n~ ~a/Atre s Barbosa, requerida por Pedro de Sousa 

.~rque s Calisto. 

O Senhor Presidente informou que, dos condicionamentos a impor 

atendendo ao parecer do Gabinete de Urbanização da Câmar-a, não é possível 

ao requerente se.tisfazer o que determina a correcção da estrema do lado 

sul, em virtude de o proprietário confinante não concordar com a permuta 

dos terrenos necessários para o efeito, facto que confirma, pois pessoal 

mente diligenciou no sentido de demover o vizinho da decisão tomada. - 

Atendendo ao motivo apontado, a Câmara deliberou, por unanimi-
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dade, def'erir o requerimento a solicitar licença pera construção do ref e 

rido prédio, nos termos já estabelecidos no parecer dos Serviços de Urba 

nização e Obras; que inclui o do Gabinete de Urbanização, mas Bem sujei

ção ao aludido condicionamento. - - - - - - - - - - - - -

( ~SE TBF E - Secretariado de Feiras t Exposições e Congres

~ - A Câmara tomou conhecimento telegrama enviado pela Organiz~ 

ção em epígraf'e, que apresent imentos e f'elicita a Câmar a pela de

liberação tomada na última re a propósito das anunciadas Feiras 

Internacionais de Aveiro. - -

Salão dos Serviços Cultura.is - Conf'onne já f'oi ref'erido a pro

pósito da "Feira. de Moedas", tratada na acta da reunião da Comissão Muni 

cipal de Turismo, o Senhor Presidente deu a conhecer os vários pedidos d 

ced~ncia do Salão dos Serviços Culturais, começando por inf'ormar que f'oi 

abordado por Mons . Aníbal Ramos, Vigário-Geral da Diocese, no sent i de 

obter permissão para utilizar as aludidas instala.ções, com vista à r e i 

zação do "2~. Curso Bíblico", nos mesmos moldes do 12. Curso, levado a 

ef'eito no ano transacto e que obteve éxito otal. - - - - 

O ref'erido Curso, com a duração de dez semanas, a realizar en

tre as 21, 30 horas e as 23 horas de todas as terças e quintas-f'eiras, 

teria hoje o seu início, pelo que ele, Senhor Presidente, propôs que a 

Câmara autorize a utilização pretendida, desde que não haja incompatibi

lidade ou coincid~ncia com outras realizações de índole cultural de reco 

nhecido valimento. - 

Esta proposta f'oi aprovada por unanimidade, nos termos e para 

os ef'eitos do disposto no § l~. do art~. 354~. do Código Administrativo. 

O Senhor Presidente esclareceu que f'oi igualmente solicitada a 

ced~ncia do Salão pelo artista Daniel Constant, a f'im de promover uma ex 



-" 

posi ção de aguarelas que decorreria de 15 a 26 do próximo mds de Feverei 

ro e em que seria permitida a visita das 15,30 horas às 19,30 

,30 horas às 23,30 horas. Verifica-se, assim, que este horário colide, 

em parte, com o previsto para as sessões do"2Q. Curso Bíblico". 

O Senhor Presi dente inf ormou também que es te pedido foi secun

do pelo Senhor Dr. David Cristo, que recomendou, com muito empenho, a 

pr et ensão do conhecido artista. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Sobre este pedido pronunciaram-~os Vereadores Senhores Car

l os Gamelas e Gaspar Albino, solicit~~e prestando esclarecimentos. 

Por proposta do Senhor pIjlidente e por unanimidade, foi deli

ber ado autorizar a cedênci a!. re s~sab ilizando-se o int ere ssado pelas de 

pesas com o pessoal para até~o horário habitual e chamando-lhe a aten

ção para o facto de que t ~ealização poderá, eventualmente, colidir co 

a outra anteriormente considerada, a realização do 2Q. Curso Bíblico, pe 

lo que terá de haver entendimento entre as duas partes. - - - - - - - 

O Senhor Presidente deu ainda a conhecer que o pedido, também 

a utilização do Salão Cultural, feito oportunamente por Carlos Santos, 

es t á ultrapassado, uma vez que este artista, entretanto, expôs na "Gale

ria Convés". - - 

~ Arranjo Urbanístico da Rua dos Combatentes da Grande Guerra 

- Foi presente o estudo do arranjo urbanístico da Rua dos Combatentes da 

Grande Guerra, no troço compreendido entre a Praça do Marquas de Pombal 

e a Praça da Repuôlica, elaborado pelo Gabinete de Urbanização em cumpri 

mento do deliberado em reunião de 28 de Novembr o do ano findo, aquando 

da apreciação do processo de obras de ampliação do Hotel Imperial. 

O aludido estudo visa os alinhamentos do prédio do Hot el à. 

p ar e do edifício que vai ser reconstruido no gaveto da Praça do ~:ê~ 
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de Pombal e da Rua dos Combatentes da Gr e Guerra, bem como o ajusta

mento de um novo perfil longitudinal e ansver sal às condições actuais 

deste arruamento, que inconyenientes no aspecto da cir 

colação de automóveis de peões. 

Apreciado devidam nte, das peças desenhadas e escritas 
\ 

foi deliberado, por o estudo elaborado pelo Gabi ne t 

de Urbanização, exceptuada a da alínea 4-1, por es

tar prejudicada com a da Câmara que aprovou a ampliação do 

Hotel Imperial. 

Mais foi deliberado, unanimidade, submeter p estudo à con

sideração da Direcção-Geral do tendo em vista 

a sua aprovação, e bem assim à Junta Nacional de Educação, em virtude de 

o sector em causa se situar nas zonas de protecção do Museu e da Igre °a 

da Yisericórdia. 

~Juntas de Freguesia - Foi r esent e um ofício assinado pel o 

Presidentes das Juntas de Freguesia da Glória e da Vera-Cruz, a so i cit 

um aumento do subsídio, no montant e de 6 400$00, já concedido para a sa

tisfação dos seus encar gos , c m a dança para o novo edifíc' O, onde se 

encontram instalados aqueles c administrativos, dado que não dis

põem de fundos que lhes permit a zer face às necessárias despesas. 

Foi deliberado, por unanimidade, conceder o aume t o do su ídi 

pedido, para o que dever á inscrever-se o reforço da verba necessária, no 

12. orçamento suplementar ao ordinário do corrente ano, dejendo ser dado 

conhecimento deste facto às Juntas de Freguesia interessadas. 

Circos - Foi presente urna carta do Director da Empresa do Cir

co Paris, a solicitar autorização para a montagem daquele circo em Aveiro, 

nos dias 14 a 17 do próximo mês de Setembro do corrente ano. - - - - - 
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Dado que no local onde habitualmente são instalados os circos 

-o Rossio -, está prevista a realização da "l~. Feira Int ernacional de 

Aveiro", que dos meses de Setembro e Outubro, foi 

delibe rado, informar que o pedido não pode ser satisfe! 

to devido a omis sos anteriormente assumidos, mas poderá, eventueJ.

mente , s er tomado em consideração outro local ou dat a diferente. - - - 

Ligação da Rua de João Chagas ê 

ua da Cons t i t ui çã o, em Sarrazola - A Câmara tomou conhecimento do ofí

cio n2 . 351 , datado de 20 do m~s em curso, da Direcção dos Serviços de 

elhorament os Urbanos, a informar au~Sua Excelência o Secretário de Es

tado do Urbanismo e Habitação con96rdou com a anotação da obra em epígr~ 

fe para inclusão em futuro pl~ de melhoramentos urbanos, depois da ap~ 

vação do projecto. 

Santa Casa da Misericórdia - Subsídios - Pelo Sep~or Presiden

te foi dado a conhecer o ofício nQ. 195/73, de 16 do m~s em curso, do 

Hospital Distrital de Aveiro, informando que naquele esta.belecimento hos 

pitalar funciona um curso de adultos do Cielo Preparatório, frequen"tado 

por 20 elementos do Serviço de Enfermagem e dos Ser'~ços Diversos. - - 

Dado que os rgos mensais atingem 6 000$00, solicita a con

cessão de um subsídio qu~'permitn reduzir o valor das despesas, a supor

tar integralmente pelos UI ' '' '' ''''' - - - - 

De acordo com ormação prestada pelo Chefe da Secretaria, 

que foi lida, foi delibe o informar que o pedido formulado não pode 

ser satisfeito, por falta de disposição legal permissiva. - - - - - - 

;I~ parque de Estacionamento fronteiro ao C~mi~ér~o Sul - Em segui 

mento do tratado em reunião ordinária de 26 de Dezembro findo, foi nova

ent e presente o estudo do parque de estacionamento fronteiro ao Cemité
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rio Sul, que vem acompanhado da informação prestada pelo Gabinete de Ur

banização. 

Este serviço municipal esclarece que o estudo foi concebido 

tendo em conta, além de outros factores, o do enquadramento da entrada 

principal do Cernitério; como elemento de retorno da Rua de Aires Barbo

sa , quando for eliminada a passagem de nível de S. Bernardo e como par

que de estacionamento do aludido Cemitério e dos prédios que a ele dão 

acesso e contíguos, além de dar satisf~ão às necessidades de aproveita

mento do parque por parte da Direcção r~ral de Viação. - 

o Senhor Presidente escla eceu que . o plano parce r uel e 

sector já está aprovado superiorme te e qualquer alteração prof da te

rá que ser novamente submetida ons i der ação superior, do que result a
\ 

. fr~a novo at raso na e ect'~v\ çao - s t a obra, que já devia estar realizada. 

o Senhor em sua opinião, têm fundamento 

os argumentos do Gabinete de Urlimização e, assim, considera que deveria 

ser revista a posição da Câmara assumida em anterior deliberaç-o e que 

consistia na correcção do estudo segundo sugestão de alguns dos enhore s 

, vereadores. - -

Posto o assunto à consideração da Câmara, todos os Senhore s 

Veree.dores se pronunciaram, lamentando que, tendo a Câmara apresent ado 

uma suge stão no sentido de o estudo ser revisto, o Gabinete de Urbaniza

ção não o tenha e l a b or do, antes tenha insistido no seu estudo inicial 

Seguidamente o Senhor Pre sidente pôs à votação da Câmar-a as 

duas posições: ou aceitar como válidas as considerações apresentadas, ou 

insistir com a remodelação do estudo, sendo deliberado, por maioria, apr 

var o que foi elaborado pelo Gabinete de Urbanização, pertencendo os vo

tos contrários aos Vereadores Senhores Carlos Gamelas e Ulisses Pereira. 



~~is ~oi deliberado dar a conhecer à Direcção-Geral de Viação 

que este estudo foi aprovado pela Câmara e vai servir de base à elabora . 
ção do projecto com vista à execução da obra, uma vez aprovado superior

ment e . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
í 

'l( Juntas de Freggesia - O Senhor Presidente informou que, na se 

quênci a de pedidos formulados verbalmente, a Junta de Freguesia de Oli

ve i rinha oficiou no sentido de ser concedido um subsídio para satisfação 

de part e da despesa resultante da obra de ItArriJlljo do Adro da Igreja e 

Alargament o da Feir a " , em Oliveirinha, cuja qbnt a final apresenta a im

portência de 756 493$40 . - - - - - - - - - .... - - - - - - - - - - - - - 

Dado que aquela, como as s Juntas de Freguesia, carece 

de recursos que lhe permitam solver evado encargo, para o qual ap~ 

nas foi concedida a comparticipaç al do montante de 173 000$00, 
1 

o Senhor Presidente disse que, através Governo Civil, procurará obter 

um reforço de comparticipação, mas ainda à Câmara prestar todo 

o auxílio material possível. - - 

Assim, por proposta do SenhorlPresidente e por unanimidade, 

foi deliberado conceder à Junta de Freguesia de Oliveirinha um subsídio 

para obras, previsto no artQ. 753Q. do Código Administrativo, na impor

tância de 250 000$00, parte da qual poderá destinar-se ao melhoramento 

em causa. 

~ Plano Parcial de Pormenor Urbanístico de uma Zona a Sudeste 

de Cacia - Pelo Senhor Presidente foi dado a conhecer o aditamento ao 

Plano em epígrafe, elaborado pelo Gabinete de Urbanização do Município,u 

I!" em cumprimento do deliberado em 28 de Novembro último, e de acordo com 

1- as correcções impostas pelos Serviços chamados a pronunciar-se. - - - 

l. Depois de pormenorizadamente apreciado, a Câmara deliberou, 
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por unanimidade, aprovar as alterações constantes do aditamento em causa 

devendo o processo ser remetido, para apreciação superior, por i nter mé

dio da Direcção de Urbanização do Distrito. - - - - - - - - - - - 

Mais foi deliberado enviar um exempIar deste aditamento à Com 

panhia Portuguesa de Celulose, tendo em vista o seu patrocínio junt o das 

en tidade s competentes, a fim de mais ràpidame nte ser aprovado , 

Intervenção da Vereação - O Vereador Senhor Eng~. Branco Lopes 

no u~o da palavra que lhe havia sido concedida pelo senhor Presidente, s 

licitou informaçmes acerc~ do assunto, tratado na última reunião, respei 

tanta ao prédio em construção na Avenida do Dr. Lourenço Peixinho. - - 

Por determinação do Senhor Pra sident e, o gº. Chefe do Servi

ço de Urbanização e Obras, que se e ncontrava a assistir à r euniã , i nfo.!: 

mou que estavam a ser cumpridas as condições impostas espectiva li

cença, salvo no que respeita à utilização do passeio a via púb ioa, com 

materiais, conforme foi apurado pelo Chefe dos Se 90S de Fiscal · zação . 

Considerando insuficientes os esclareci ent os presta s , o Se

nhor Presidente deu instr uções no senti do de o gQ. Chefe do Servi ço de 

Urbanização e Obras e o Chefe dos Serviços de · scali zação el aborarem um 

relatório circunstanciado, atendendo aos ante e dent es , part i cularmente 

no que respeita ao resguardo eficiente da ob a, com vista à s e r ça co 

tra acidentes corporais ou danos materiais dos transeuntes; na via pu l i 

ca. - - - - - - - - - 

O Vereador Senhor Eng9. Carlos Maia, no uso da palavra., chamou 

a atenção da Câmara para o estado em que se encontra. o pavime nto da Ave

i da de Araújo e Silva que, devido às úl timas chuvas, ficou bastante danâ 

ficado, carecendo, portanto de reparação. - - - - - - - - - - - - - - 

O Senhor Presidente esclareceu que ainda. há dias f oi ef ect uada 



a reparação daquela artéria, mas, dado que em trabalhos de asfaltage~ o 

alcatrão não adere quando o solo se encontra húmido, o pavimento danifi

cou-se novamente. - - - - 

o Senhor Presidente esclareceu também que, depois de efectua

da a substituição da tubagem da rede de abastecimento de águas, cujo 

pr azo de utilização está ulatrapassado, será oportuno considerar-se a 

paviment ação total por meio de argamassa betuminosa, obviando-se, assim. 

aos inconveni ent es apon t ados. - - - - - - - - - - - - - - - - - 

" 
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